

Reitera ministro cubano que bloqueo de Estados Unidos a Cuba es el principal obstáculo para los vínculos entre ambas naciones.



Washington, 16 feb (RHC) El ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, reiteró en Washington que el bloqueo de Estados Unidos al país caribeño representa el principal obstáculo para progresar en las relaciones bilaterales.

Al intervenir en un evento en la Cámara de Comercio norteamericana, donde conversó, junto a la delegación que lo acompaña, con directivos y empresarios, subrayó Malmierca que la eliminación del cerco económico, comercial y financiero vigente por más de medio siglo sería positiva para las dos naciones.

El titular también comentó detalles del proceso de actualización de la economía cubana, sus avances y

desafíos en el contexto del bloqueo.

En ese sentido, mencionó la recuperación del Producto Interno Bruto tras la crisis derivada del colapso del campo socialista, el auge del turismo y el nivel de calidad alcanzado por productos biotecnológicos y farmacéuticos en la Isla.

Por su parte, el líder del Consejo Empresarial Estados Unidos-Cuba, Carlos Gutiérrez, resaltó las oportunidades de negocios para ambos países y lo mucho que queda por hacer para impulsarlas.

Gutiérrez reconoció, además, el impacto del bloqueo en los vínculos comerciales, el obstáculo que representan para los lazos normales y la importancia del trabajo conjunto de cara a los desafíos, asimismo recordó el papel desempeñado por el Consejo, creado el pasado año por la Cámara de Comercio norteamericana para potenciar el acercamiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84321-reitera-ministro-cubano-que-bloqueo-de-estados-unidos-a-cuba-es-el-principal-obstaculo-para-los-vinculos-entre-ambas-naciones>



Radio Habana Cuba